
5・奉公演の感想をお聞かせ下さい。

・内容は分かりやすかったですが、もっと細かい話を聞きたかった。(時間が短かった)

・先のことを考えて，今，情報集めの必要性が分かった。

・良く分かるお話でした。ありがとうございました。

・良かった。
・I時間という時間で思った以上に奨学金について理解由来ました。ありがとうございました。
・大変，勉強になりました。
・絵付型と貸与型がある事は知っていたが，貸与型が結局は借金という意味で考えると，しっかり考えなけ

ればなと思いました。

・もっ長い講演でも良かったと思うくらい聞き入ってしまいました。久米先生，ありがとうございました。

・分かりやすい説明でした。
・休む間もなく絶えず情報発信，感謝です。今から動きます。ありがとうございます。
・進学そしてその先の事が奨学金の話のみならず良く理解由来ました。また親子で話し合いを深めたいと思

える内容でした。

・奨学金についての知識が全くなかったので，ある程度，知ることができてとても良かった。いただいたパ

ンフレットで再度，理解を深めたい。
・とても勉強になりました。i回では理解出来なかったので，次の機会も是非参加したいと思います。

・親子で話し合って，今後を決定していきます。

・別の高校で久米先生のセミナーを拝聴したことがありましたが，今回は，パンフレソトもあり，より分か

りやすかったです。また，沖縄県に特化した情報も聴け，良かったです。
・今年の要項に奨学金を申請できる大学の発表があると善かれていて子供の進学する大学の専修が入ってい

るように願いますが，そこからstaれだとわかりました。

・今まであまり気にしたことがなかったが，今回良くわかりました。

・色々な支援金の種類があると知り，分かりやすくて良かったです。
・とても良かった。一つ確認で，奨学金の予約採用の申込みが今年は7円墳にI回だけとあったが来年以降

はどうなるのか。

・えっ・‥と思うことが多かったです。

・子供達の将来にも大きく関わる事でもあり，必要性を痛感しました。
・今回の話，親子で聴きたいと思いました。LINE登録します。

6・今後，進路関係の内容で，どのような話を聴いてみたいですか。

・今回のような奨学金の話しを詳しく聞きたい。
・県外へ進学してからの子供 (学生)達の生活の変化・注意事項，情報など不安を取り除いてくれる様な話

が興味あります。
・大学の学部・学科でどんなことが勉強できるのか。

・国外進学の場合の中学校でのサポートや情報収集方法等。
・本人の目指すところは決まっているようですが，まだまだAIも含め，将来の仕事を考えられると良いと

思っています。
・進学は就職のためへの意識付けと親子共に共有したい。
・新しい大学入試について，どう変わり子供達はどう取り組まないといけないのか‥・保護者としてサポー

ト出来ることは何か。


